

**ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIATION « LES POTS D'ART »**  
**SAMEDI 26 SEPTEMBRE 2009 à 14 H.**

C'est dans la Salle Paroissiale jouxtant l'église, que s'est tenue L'ASSEMBLEE GENERALE de l'Association « LES POTS D'ART », sous la direction de son Président Alain FILBIN , assisté des membres du bureau Jean-Marie DUROU (Secrétaire) et Maryvonne BLEROT (Trésorière), et en la présence des Adhérents de l'Association au rang desquels : Madeleine MOUNIC, Danièle LEBRE et Marie-José PAILLAUGUE.

Pour des raisons diverses, Mesdames Béatrice DESOLE, Elisabeth TEICHER, Carmen DELELIS et Mademoiselle Lucille DESOLE n'ont pu être présentes, mais ont confirmé leur attachement à l'association et leur désir de renouveler leur Adhésion.

Au cours de cette Assemblée conviviale, l'Association a enregistré l'Adhésion de Trois nouveaux membres : Patricia LECOQ, Martine GIACOMIN et Jean-Claude DEGUINE, auxquels l'ensemble des membres participants a souhaité la Bienvenue.

Passé de traditionnel Bilan financier, le Président Alain FILBIN a souligné, en s'en réjouissant, l'intense activité de l'Association qui au travers d'expositions tant locales que régionales représente la commune de Saint-Justin.

Alain FILBIN faisait remarquer également que l'expérience tentée au cours de cet exercice, de laisser notre atelier ouvert tous les Après-midi, hors dimanche et jours fériés, et accessible au public avait connu un vif succès auprès de nombreux visiteurs de passage à Saint-Justin. L'expérience sera reconduite lors des périodes estives avec la volonté d'en faire un point d'attraction dans le village.

Cette expérience ajoutée à celle consistant à accueillir des stages de peinture destinés aux enfants et adolescents pendant les mois de Juillet et Août démontrent si besoin était la volonté de l'association et de l'ensemble de ses membres de s'inscrire dans le temps.

Pour l'exercice à venir, Alain FILBIN indiquait :

- que la cotisation d'adhésion resterait à son niveau actuel,
- que, compte tenu de la demande, les séances de Peinture auraient bien lieu le Samedi Après-midi de 14 à 18 heures, et qu'un Après-midi supplémentaire en l'occurrence le Jeudi est programmé aux mêmes horaires.
- Qu'il souhaitait que de nouveaux membres se fassent connaître et adhèrent à notre association ou la convivialité n'a d'égale que le sérieux de ses membres et leur volonté de progresser.

L'Assemblée s'est prolongée jusqu'à 16 Heures et il a été procédé au renouvellement du bureau. Voté à l'unanimité des membres présents, le bureau a été reconduit dans ses fonctions.

Pour clore cette Assemblée, les membres participants anciens et nouveaux ont décidé de se retrouver en famille autour d'une « bonne table ».